
“皇朝家私在全国拥有 3000 多家专卖店，

是国内十大家具品牌之一。 它主打环保理念，

在 2008 年北京奥运会上， 它成为奥运会独家

家具供应商。 ”1 月 11 日上午，在四季青集团

商贸物流园暨四季青国际家居广场招商成果

发布会的现场，皇朝家私鹤壁旗舰店总经理褚

建斌接受记者采访时说。

“皇朝家私进驻鹤壁市场已有 6 个年头，

在鹤壁市场有着较高的知名度

和良好的口碑， 这些年来销量

一直很好。 入驻四季青国际家

居广场， 是我在鹤壁市场开的

第三家店，也是规模最大、投资

最多的一家店。 在签约入驻之

前，我也做了一番市场考察，觉

得四季青国际家居广场非常有

商业前景。 ”褚建斌说，去年 7

月， 他来到四季青国际家居广

场建设工地，对它的地理位置、

档次定位、硬件设施、配套服务

等方面进行了全方位的考察。

“说实话，鹤壁市并不缺家居市

场， 缺的却是像四季青国际家

居广场这样的多功能、 一体化

的高端市场。 ”

“我对四季青集团李东顺

董事长的战略性发展思路很是敬佩，也对他选

对了运营团队而深感欣慰。 可以说，四季青国

际家居广场占尽了天时、地利、人和的全面优

势，所以我们来自濮阳的十家一线品牌家具商

都义无反顾地选择在这里扎根。”褚建斌说，他

祝愿四季青国际家居广场在四季青集团和运

营团队的带领下， 开启鹤壁家居事业的新纪

元！

“这里会是曲美家具

进驻鹤壁市场的福地”

———访曲美家具

鹤壁总经销张玉环女士

□

晨报记者 陈海寅

“曲美家具是专门面向年轻人

所推出的家具品牌， 它以简约时尚

为主打风格，紧跟时代潮流，很受年

轻人追捧和喜爱。 ”1 月 11 日，曲美

家具鹤壁总经销商张玉环女士在四

季青商贸物流园暨四季青国际家居

广场招商成果发布会上接受记者采

访时表示。

张玉环说， 入驻四季青国际家

居广场， 是曲美家具进驻鹤壁家具

市场的第一站。“之所以做曲美家具

的经销商， 就是看中了这个品牌的

品质和信誉。 曲美家具在市场上向

来都是以扎实的技术和工艺说话，

它有一支过硬的设计开发团队，专

门研发既可以走在时尚前沿又独具

特色的实用型家具。 ”张玉环告诉记

者， 曲美家具在网络上开办了曲美

商城，顾客不用出门，只要在家里轻

点鼠标， 便可以选购自己喜欢的家

具。 买下之后， 就会有专人上门安

装。“现在网购已经成为一种时尚，

很多家具品牌都做网络销售， 而曲

美商城是目前国内家具行业中做得

最好的。 ”

“此次选择四季青国际家居广

场是曲美家具进驻鹤壁市场的第一

家店，所以我在签约入驻之前，也做

了多方面考察。 不管从哪个角度来

说， 四季青国际家居广场都有着得

天独厚的优势。 看着众多业内同行

都对这个市场的发展充满乐观的期

待，我也毫不犹豫地选择了这里。 ”

张玉环说，她相信，四季青国际家居

广场一定会成为曲美家具进驻鹤壁

市场的福地， 成为众多家居行业商

家发展壮大的沃土！

晨报讯 （记者 陈海寅 / 文

王磊 / 图）去年，是四季青集团事业

发展突飞猛进的一年。 四季青国际

家居广场项目的启动和招商工作都

圆满成功， 在该集团的发展历程上

留下浓墨重彩的一笔。 1 月 11 日上

午， 四季青集团在鹤壁迎宾馆隆重

举行商贸物流园暨四季青国际家居

广场招商成果新闻发布会， 近四百

位商户齐聚一堂，共庆盛事。

1 月 11 日上午 11 时，四季青集

团商贸物流园暨四季青国际家居广

场招商成果发布会， 在鹤壁迎宾馆

中华厅准时开始。 中国工商银行鹤

壁分行行长郑允弢、 四季青国际家

居广场总经理索秋法、 建材及家具

商代表先后上台致辞， 四季青集团

董事长李东顺向到场的数家媒体及

与会嘉宾介绍了集团公司及四季青

国际家居广场的情况。

中国工商银行鹤壁分行行长郑

允弢说， 四季青集团作为全国中小

企业成长力 100 强企业， 近年来各

项经营指标都突飞猛进， 取得了骄

人的业绩。“这次会议的隆重召开，

必将推进四季青集团各项业务再上

新台阶。 ”郑允弢表示，在新的一年，

中国工商银行鹤壁分行将充分发挥

自身优势， 为四季青集团及各商界

朋友提供贴心的、 全方位的金融服

务。

四季青国际家具广场总经理索

秋法在致辞中说， 四季青国际家居

广场是由四季青集团投资兴建、新

世纪家具城管理团队管理运营共同

打造的集家具、装饰材料、物流、仓

储、银行、餐饮于一体的综合性高端

家居卖场，也是我市目前规模最大、

功能最全的家居卖场， 已经吸引了

380 多家知名品牌的家居经销商入

驻。 四季青国际家居广场将融入新

世纪家具城文明、诚信、客户至上的

管理理念， 坚持诚信服务的原则引

领鹤壁家居新潮流， 创新鹤壁家居

营销新模式。 为厂商提供一个良好

的家居展示平台， 为消费者提供舒

心的购物环境。

谈及四季青集团在 2011 年所

取得的成就， 四季青集团董事长李

东顺豪情满怀。 他说，之所以能取得

鼓舞人心的业绩， 离不开社会各界

朋友的支持和厚爱。 在新的一年里，

他会再接再厉，带领集团全体员工，

朝新的目标迈进。

“如今，四季青国际家居广场一

期的消防、空调、连廊、门窗等工程

都已经接近尾声， 预计一期将在龙

年正月开始装修，2012 年 4 月初全

场开业， 二期也将在今年下半年开

业。 ”李东顺说，他们准备在项目一

期的西边开发一个仓储工程， 用来

建设停车场、 公共食堂和灯光舞台

等。另外，再购置九辆依维柯客车到

周边地区免费接送顾客，培育市场。

“我要让大家因成为四季青的商户

而自豪！ ”

随后， 主持人向大家介绍了四

季青集团招商管理团队的十位精英

人员， 中国工商银行鹤壁分行工作

人员还在现场向嘉宾们介绍了专门

针对商户推出的金融产品。 最后，在

现场乐队演奏的喜庆悠扬的乐曲声

中，四季青国际家居广场 2012 年新

年答谢酒会也拉开了帷幕， 各商户

齐举酒杯，同送祝福。

传播家居文化 感受四季温馨

四季青集团商贸物流园暨四季青国际家居广场招商成果新闻发布会召开

有爱有家的整体厨房

———访欧派橱柜鹤壁旗舰店总经理赵彩霞

□

晨报见习记者 韩文雪 / 文 记者 王磊 / 图

“随着四季青国际家居广场即将竣工，鹤

壁市最大规模的家居建材一体化的商业航母

也即将扬帆起航了。 欧派橱柜作为一员能够

加入其中，我感到非常荣幸。 ”1 月 11 日，欧派

橱柜鹤壁旗舰店总经理赵彩霞在接受记者采

访时说。

赵彩霞介绍，欧派公司成立于 1994 年，它

率先将欧洲“整体厨房”概念引入中国，开创

了中国工业化生产现代橱柜的先河。 经过近

20 年的耕耘和发展， 欧派早已奠定中国橱柜

业的龙头地位，连续 15 年同行业全国销量第

一。 对于经营理念，欧派更注重人文关怀，宣

扬“有爱有家有欧派”。 2004 年，欧派橱柜正式

进入鹤壁市场， 赵彩霞在新区新世纪广场东

区优势地位率先经营这一品牌。 凭借着高端

的品质、 良好的售后服务以及始终为顾客着

想的理念， 欧派橱柜很快获得了我市广大消

费者的认可和信任， 有越来越多的顾客选择

欧派。

“随着鹤壁经济的快速发展，鹤壁市民的

消费观念近几年来不断进步，紧跟潮流，品位

有了很大提升。 为了满足广大消费者的更多

需求，我们决定和四季青携手，在四季青国际

家居广场成立第二家欧派橱柜旗舰店。 到时，

在 500 多平方米的展厅内，顾客将会有更多的

选择。 我们之所以选择四季青国际家居广场，

是由于它地处我市新老城区的交会处， 交通

便利，又和周边的建材市场紧密相连，真正成

为了家居建材一体化购物的乐园， 这必将为

我们开启新的事业打下良好的基础。 ”赵彩霞

说。

▲

四季青国际家居广场 2012 年新年答谢酒会现场

▲

郑允弢

▲

李东顺

▲

索秋法

“四季青国际家居广场占尽全面优势”

———访皇朝家私鹤壁旗舰店总经理褚建斌

□

晨报记者 陈海寅 / 文 记者 王磊 / 图

▲

褚建斌

▲

赵彩霞
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